



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo Coahuila

31/05/2023

LEGISLATIVO



Se destapa Creel otra vez para el 2024

“El primer lugar sí voy a buscar la candidatura (a la presidencia de la República). Todavía somos muchas y muchos, pero recuerden, que muchos son los llamados y pocos los elegidos”. Con estas palabras Santiago Creel Miranda se destapó nuevamente para la máxima magistratura del país, durante su gira de apoyo en Coahuila para el candidato a gobernador Manolo Jimenez. A 5 días del día de los comicios, el diputado panista y presidente de la Cámara Baja visitó Monclova, donde externó su apoyo al candidato de la alianza PRI-PAN-PRD a la gubernatura, Manolo Jiménez Salinas.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/562635.se-destapa-creel-otra-vez-para-el-2024.html>